



笑顔とやる気いっぱいの七中 生徒自らが常に鍛え続ける七中

七中だより



第 8 号 中野区立第七中学校 《学校だより》

令和6年12月20日

D組の活動

特別支援学級であるD組は、授業のほかにも自立に向けた様々な活動を行っています。
9月以降の活動の一部をご紹介します。

宿泊学習

9月19日(木)午後からの2日間「高尾の森 わくわくビレッジ」で宿泊学習を実施しました。1日目夜の自由時間には、ジェンガやカードゲームで楽しみました。2日目には「うどん打ち体験」をしました。うどん生地を上手に伸ばすことや均一に切ることに苦戦しながらも、茹であがったうどんをおいしくいただきました。衣類の整理や荷物の管理を自ら行うことが目的の一つでしたが、生徒たちはこれを意識しながら行動をしていました。



特別支援学級 連合運動会

10月19日(土)に中野区立総合体育館を会場に、特別支援学級の連合運動会が開催されました。これは中野区内小中学校のすべての特別支援学級が集まって運動会をするものです。児童・生徒は競技のほかに、開閉会式や各競技の司会進行も行っていました。

中学校は3校で競いました。「綱引き」では、皆で掛け声をかけながら、見事に力強さを発揮しました。「ボールを運んでおとっとと」、「学校対抗代表リレー」では、最後には抜きつ抜かれつの接戦となり、ともに2位の結果を残すことができました。生徒たちは小学校の競技でも応援をしながら、運動会を楽しんでいました。



販売学習



11月14日(木)に一日限りの「D組 dolce café」が開店しました。事前にどんなものを販売するかを考え、調理実習を繰り返しました。また、店内の装飾やチラシも生徒の手で作り上げました。接客については、中野区内の専門学校から外部講師を招いて実習を行いました。

当日は、D組の保護者を招き、すべての商品は完売となり、大盛況で閉店しました。

校外学習

12月6日(金)に国営昭和記念公園で校外学習を実施しました。青空のなかで広大な「みんなの原っぱ」でサッカーや凧揚げ、しゃぼん玉など、それぞれがレクリエーションを楽しみ、昼には皆でお弁当を囲みました。



その後は、班行動で公園内を散策しました。特に「こどもの森」にある「雲の海(ふわふわドーム)」では、白いドームの上で大きく弾み、汗をかきながらはしゃいでいました。



また、各班で決めたテーマに沿った写真を撮り、フォトコンテストを行いました。

クリスマス会

12月17日（火）に実施し、今年度は最初にゴスペル「Oh Happy Day」を披露しました。ビンゴ大会や各班で材料とデザインを考えたクリスマスケーキを切り分けて、皆で食べました。大いに盛り上がり、素敵なクリスマス会となりました。



第2学年「鎌倉校外学習」

11月1日（金）に中野駅に集合して班行動を開始、新宿駅で乗り換えて鎌倉に向かいました。今回は「外国人観光客に向けて、魅力ある発表をすること」をテーマに、事前学習では見学地について調べ、当日は写真を撮ることで事後学習の準備を行っていました。

初めて鎌倉を訪れる生徒がほとんどで、なかには初めて海を間近で見る生徒もいました。

鶴岡八幡宮をチェックポイントとして、高德院や長谷寺を巡り、鎌倉小町通りでお土産を買うなど、充実した校外学習となりました。



生徒の活躍

敬老カード（お祝いのイラスト）

中野区では米寿を迎えた方に敬老カードを送付しています。

このお祝いのイラストは、最優秀賞 及び 優秀賞のイラストが使用されます。

最優秀賞 3年

優秀賞 1年

、3年

ロボコン部

創造アイデアロボットコンテスト 計測・制御部門

東京都大会 優勝 2年

第3位 2年

関東甲信越地区大会

優秀賞（制御部門 審査の部）

2年

1年

2足歩行ロボットコンテスト

東京都大会 第3位 2年

（敬称略）

お知らせ

東京消防庁からの感謝状

毎年学年末で、3年生を対象にした救命講習を実施しています。

こういった取組に対して、野方消防署長から救急の日に感謝状をいただきました。